



# 漕代小学校だより

松阪市立漕代小学校 令和8年1月22日(木) N.O.26

ホームページ <http://www.koishirosho.com>

E-mail: [koishiro2es@matsusaka.ed.jp](mailto:koishiro2es@matsusaka.ed.jp)

校長 橋本 恵美子

## オーケストラによるコンサート



学校のスペシャル行事をおこないました。セントラル愛知交響楽団のフルオーケストラの演奏を聴きました。楽器一つ一つの音、音が重なり合って生まれる迫力、そして心が動く瞬間を体感しました。約140人の地域のみ

なさんの参加もありました。漕代小学校の歴史の最後にふさわしい特別な思い出になったことと思います。



## 学校における性暴力への対応と未然防止のための話

性暴力などあってはならないことです。しかし、性暴力未然防止のために子ども自身が知っておくべきことはあるはずです。そこで、臨床心理士の仲律子先生に「低学年の児童でも知っていてほしい大切なこと」を教えていただきました。「水着でかくれる部分はプライベイトゾーンと言って、自分だけの大切なところで、自分以外の人が見ても、触ってもいけない。そういうことが起こりそうになつたら、『いやだ、やめて。』と言えばいい。」と、優しく訴えるように教えていただきました。今回は1年生から3年生の子どもたちが聞きました。4年生から6年生は、「性教育」の授業の中で学習しています。



## まごころぽかぽか汁

地域の食材を活かした「まごころぽかぽか汁」が1月28日の給食に出されます。今年も、高木町の田中清美さん、中西恵美子さん、中西悦子さん、澤広美さん、田中隆幸さんから、食材をご提供いただきます。ありがとうございます。



## まだまだ続くよ、地域探究学習



どの学年の探究学習も、大詰めを迎えていました。

4年生は年末に寺田注連縄さんとともに市役所にしめ縄を飾りに行きました。「市民幸福」という木札は、4年生の松本幸樹さんと、松本美由さんが書きました。市長さんにも「素敵な文字です。松阪市民のために考えててくれてよかったです。」と褒めていただきました。

5年生は、市長さんに櫛田川と漕代小学校の今後の利活用について考えたことを提案に行く予定です。

## 防犯教室



松阪警察署の生活安全課の方に来ていただき、不審者が刃物を持ち、校舎に侵入したという設定で、訓練をしました。子どもたちの避難場所は体育館でした。静かに体育館に集まることができました。低学年の子どもたちは、「練習ってわかっていても怖い。」と言って体を丸めていました。

生活安全課の方から、もしも登下校で不審な人に出会ったら、大きな声でいさつすることが大事だと教わりました。なぜなら、大きな声の出せる子は、助けを呼ぶ声も大きいだろうから、不審者が警戒するそうです。「これならがんばれるでしょう。」と問い合わせられ、「できます。」と大きな声で答える子がたくさんいました。不審者に見えない不審者が多いことも教わりました。

## 2月の行事予定

日	曜日	行事
2	月	クリーン作戦③
3	火	Go5 チャレンジ デー
4	水	町別下校 14:05、司書来校日、職員会議
6	金	EST 来校日、にじサボ来校日
9	月	校内研修
12	木	登校指導・安全点検
13	金	EST 来校日
14	土	うちどく
16	月	CS 感謝会 13:20、第4回学校運営協議会、司書来校日
18	水	卒業を祝う会、町別下校 14:05
19	木	第1回東部南小PTA本部役員会 18:30
20	金	EST 来校日、にじサボ来校日
25	水	6年生を送る会、町別下校 14:05
27	金	ALT 来校日、卒業旅行、PTA 常任委員会 18:30